

Schulbote

der 85. Grundschule
Dresden



Themen:

- Halbzeit
- Ergebnisse zu ILA Schulhalbjahr
- Darauf sind wir stolz: erfolgreiche Teilnahme an Wettkämpfen
- Ausblick in den März

Winterausgabe 2019

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine schöne und erholsame Ferienzeit.

*A. Kersten
Schulleiterin*

Halbzeit



Endlich ist es wieder soweit: Ferienzeit! Es ist kaum zu glauben, aber das erste Schulhalbjahr ist bereits geschafft.

Viele Ausflüge, Klassenprojekte und Feste ließen die Zeit schnell vergehen. Gern erinnern wir uns an die erfolgreiche fächerverbindende Woche unter dem Motto „Bewegte und gesunde Schule“ und unserem traditionellen Weihnachtsmarkt, den wir gemeinsam mit Ihnen liebe Eltern, dem Hort und der 84. Grundschule gestalteten.

Im ersten Schulhalbjahr haben alle Kinder fleißig gelernt und ihr Bestes gegeben und nun halten sie mit Stolz ihre Halbjahresinformationen in den Händen. Für unsere Kleinsten ist das ein ganz besonderer Moment. Sie sind bestimmt genauso aufgeregt, wie ihre Lehrer und Eltern. Für unsere Viertklässler hingegen, ist es eine der wichtigsten Informationen ihrer Grundschulzeit. Aus diesen Ergebnissen leiten sich die Bildungsempfehlungen ab, die in diesem Jahr erstmals gemeinsam mit den Halbjahresinformationen ausgegeben werden. Der Begriff „Empfehlung“ ist wirklich so in seiner Bedeutung zu benennen, denn letztendlich entscheiden Sie, liebe Eltern, welchen Bildungsweg ihr Kind in der fünften Klasse nehmen wird.

Ich bin mir sicher, dass Sie, gemeinsam mit ihren Kindern, die richtige Entscheidung treffen werden.

Doch nun freuen wir uns alle auf zwei Wochen Ferien.

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine entspannte und erholsame Zeit.

Für alle Kinder, die in den Ferien den Hort besuchen, wird es wieder ein tolles Ferienprogramm geben.

Erste positive Ergebnisse zu ILA

Individuelle Lernangebote kurz ILA genannt gehören seit diesem Schuljahr in die Stundentafel der zweiten bis vierten Klassen und ersetzen den bisherigen Förderunterricht.

Die Schüler können nun aus unterschiedlichen Lernangeboten interessenbezogen wählen. Alle Lernangebote haben einen Lehrplanbezug und unterstützen so das individuelle Lernen, in dem sie Fähigkeiten und Fertigkeiten der Schüler oft auch fächerübergreifend fördern oder fordern. Mit der Unterstützung des Hortes und einiger GTA's ist es uns gelungen eine große Vielfalt zu erreichen, um möglichst in kleinen Gruppen lernen zu können. Die Klassenlehrer stehen beratend bei der Auswahl der ILA zur Seite und können gegebenenfalls eine Empfehlung aussprechen.

Nach einer Befragung von Schülern, Lehrern und Eltern können wir ein sehr positives Feedback geben. Allen macht der Unterricht großen Spaß und unsere Schüler freuen sich sogar auf eine 6. Stunde Unterricht. Wir werden die Ergebnisse im Schulhaus ausstellen.

Darauf sind wir stolz

Erfolgreiche Teilnahme an der Schachmeisterschaft

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder zwei Mannschaften für die Schulschacholympiade/ Regionalfinale der Stadt Dresden stellen. Unter der fachkundigen Leitung von Herrn Banda ist es unseren Kindern gelungen, einen 37. Platz zu erkämpfen.

Herzlichen Glückwunsch!!! Wir sind alle sehr stolz auf euch.

Unser Dank gilt auch allen Begleitern. Ohne Sie wäre eine Teilnahme undenkbar gewesen!

Ski Worldcup der Stadt - Dresdner Schulsporttag auf Ski



Mit diesem wundervollen Plakat, gestaltet im Kunstunterricht unter der Leitung von Frau Schulze, bewarb sich unsere Klasse 3b um einen der begehrten Plätze des Dresdner Schulsporttages auf Ski. Wir hatten Glück und waren dabei!

Am 18.01.2019 fuhren unsere Athleten an die Elbe zur Ski Weltcupstrecke und erlebten einen unvergesslichen Wintersporttag.

Die neue Musikanlage ist da

Das digitale Zeitalter hat uns endlich erreicht und zieht in Form einer neuen Musikanlage in unser Haus ein. Dank einer sehr hohen Spende konnte unser Schulverein ganz unkompliziert uns diesen langersehnten Wunsch erfüllen. Jetzt gehören Headsets und Funkmikrofone genauso zur technischen Ausstattung wie neue leistungsstarke Lautsprecher. Diese ermöglichen es nun, ohne Qualitätsverluste, kleine Programme in der Turnhalle zu gestalten. Die feierliche Einweihung erfolgt am letzten Schultag. Unser besonderer Dank gilt neben dem edlen Spender unserem Schulverein, Frau Zehrfeld, die den Kontakt zum Tontechniker herstellte, Herrn Lotz und Herrn Rother.

Ausblick in den März

Gleich nach den Ferien feiern wir Fasching. Am Dienstag dürfen alle Kinder im Kostüm in die Schule kommen. Bitte geben Sie an diesem Tag ihrem Kind die Turnschuhe mit, denn in der Turnhalle wird es eine Faschingsstaffel mit Musik geben. Am Nachmittag steigt dann die berühmte Faschingsparty im Hort.

Das "Känguru der Mathematik" wird am 21. März 2019 Gast im Haus sein.

Auch in diesem Jahr verbinden wir den großen internationalen Wettbewerb mit einer schulinternen Mathematikolympiade für die Klassen 1 und 2.

